

Communiqué de presse

13ème édition de la Journée Internationale Du Pur-sang Arabe

L'hippodrome Casablanca- Anfa accueille le vendredi 02 mai 2014 à partir de 14h, la 13ème édition de la Journée Internationale du Pur-sang Arabe. Cet événement annuel est organisé par la Société Royale d'Encouragement du Cheval en collaboration avec l'Association Royale Marocaine des Eleveurs de Chevaux Pur-sang Arabe et la Société des Courses Hippiques de Casablanca.

Cette journée comprend quatre courses internationales dont deux Groupe 3, il s'agit du :

**GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI (G3 PA)
GRAND PRIX DE SAR LE PRINCE HÉRITIER MOULAY EI HASSAN (G3 PA)
GRAND PRIX DE SAR LE PRINCE MOULAY RACHID
THE PRESIDENT OF UAE CUP**

*A cette occasion, la SOREC organise pour la première fois la course **THE PRESIDENT OF UAE CUP** en partenariat avec la Fédération Equestre des Emirats Arabes Unis.*

Palmarès édition 2013 :

- **GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI**
- 2013 : Cheval : GHADANFAR AL KHALEDIAH - Propriétaire : AL Khalidiah Stables
- **GRAND PRIX DE SAR LE PRINCE HÉRITIER MOULAY EI HASSAN**
- 2013 : Cheval : UDALLAN – Propriétaire : M.Kamal DAISSAOUI
- **GRAND PRIX DE SAR LE PRINCE MOULAY RACHID**
- 2013 : Cheval : ISPAHAN – Propriétaire : M.Kamal DAISSAOUI

A propos de la SOREC :

La Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC) est une entreprise publique sous tutelle du Ministère de l'Agriculture et de la Pêche Maritime. Acteur majeur de la filière équine, la SOREC a pour missions principales l'encadrement de l'élevage, l'amélioration des races chevalines nationales, la gestion des jeux hippiques et le développement des courses hippiques au Maroc. En permettant une sélection génétique basée sur les performances sportives des chevaux, les courses hippiques jouent le rôle de levier indispensable pour hisser l'ensemble de la filière équine. Les courses de chevaux avec leur dimension sportive ont un impact direct sur la diversification des races chevalines et l'amélioration de leur patrimoine génétique au Maroc.

A propos des courses des chevaux Pur-sang Arabes au Maroc :

Les premières courses dédiées aux chevaux Pur-sang Arabes ont été organisées au Maroc en 1988. L'intérêt porté à ces courses a permis la création en 2002 de la Journée Internationale du Pur-sang Arabe. L'ambition de la Société Royale d'Encouragement du Cheval est de faire de ce rendez-vous annuel l'une des prestigieuses réunions hippiques internationales.

En 2013, La SOREC a organisé 483 courses avec un total de 755 chevaux Pur-sang Arabe ayant couru tout au long de cette année. En 2014, le nombre de courses dédiées à cette race programmées dans les six hippodromes du Royaume a augmenté à 524.